

九州大会優勝を報告 津久見高校軟式野球部



第59回九州地区高校軟式野球大会で優勝した津久見高校軟式野球部が、川野市長に優勝報告をしました。吉田主将は「夏の全国大会に出場し野球のまち津久見を体現できるように鍛錬したい。」と語りました。

第48回 町内対抗ナイターソフトボール大会



5月20日、第48回町内対抗ナイターソフトボール大会Aクラスの決勝戦が行われ、徳浦上チーム対千怒六部チームが対戦し、10対8で徳浦上チームが5大会連続7回目の優勝を飾りました。
また、Bクラスでは、彦ノ内上チーム対堅浦チームが行われ、8対24で堅浦チームが優勝を果たしました。来年度の大会では両チームともに、Aクラスでの出場となります。
参加された選手の皆さん、関係者の皆さん、お疲れ様でした。

豊後水道きらきらウオーク



5月4日、「第18回豊後水道きらきらウオーク」が行われました。今回のウオーキングは、出発場所をつくみん公園とし、千怒の総合運動公園の方向へ海沿いを歩きました。天気にも恵まれ、参加者はきらきらと輝く海を眺めながらきもちのいい汗を流していました。

イルカ島フェスティバルが開催!



4月29日～5月5日の間、GW特別企画つくみイルカ島フェスティバルが開催されました。期間中はGW特別イルカパフォーマンスを始め様々な企画や、イルカ島駐車場にキッチンカーなどの出店が行われるなどし、多くの人で賑わっていました。

伊勢正三さん資料館がプレオープン



津久見市出身のシンガー・ソングライター伊勢正三さんの資料館「海風音楽庵 shozo museum」が4月30日と5月1日にプレオープンしました。館内には伊勢さんのギターなど多くの資料が展示されており、訪れた川野市長もご満悦の様子でした。

加納通人先生が着任されます



6月から保戸島診療所院長として、加納通人先生が着任されることになりました。保戸島島民の安心な生活を支え、命と健康を守る医療の提供に努めます。

津久見市文化協会が50周年



津久見市文化協会が50周年を迎え、それを記念して、市民会館にノートパソコンなどの備品を寄贈しました。津久見市文化協会は市民会館の建設を契機に十数団体を統合して発足しました。

津久見スターズが 西日本古希軟式野球大会に出場



第14回西日本古希軟式野球大会への出場が決まった津久見スターズが5月10日に市役所を訪れ、激励会が行われました。指揮を執る三浦監督は、「一戦一戦大事に、初戦突破を目指したい。」と決意を表明しました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧ください。